

Infos zur Veranstaltung am 15.04.2010

Bei dieser Ordentlichen Mitgliederversammlung wurde das 60-jährige Gründungsjubiläum des Fachforums gefeiert. Am 3. April 1950 gründete sich noch unter dem Namen „Freie Vereinigung von Fachleuten öffentlicher Verkehrsbetriebe“ ein Zusammenschluss von Experten aus Verkehrsunternehmen, die sich in der schwierigen Zeit nach dem Zweiten Weltkrieg gegenseitige Unterstützung leisten wollten. Mehr zur Geschichte des Fachforums finden Sie in unserer Historie.

Veranstaltungsbericht:

Elektrischer ÖPNV – wann und wie

Zu diesem aktuellen Thema hielt Prof. Dr.-Ing. Adolf Müller – Hellmann vor 75 Mitgliedern des Fachforums einen sehr interessanten und die gesamte Thematik umfassenden Vortrag, in dem er u. a. ausführte.....

 [Bericht Fachforum \(12,8 KiB\)](#)

